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1 Universidade Federal do Sul da Bahia (UFSB) 

2 Campus Jorge Amado (CJA) 

3 Centro de Formação em Tecnociências e Inovação (CFTCI) 

4 Curso de Bacharelado em Engenharia Sanitária e Ambiental 

5 Colegiado do Curso 
 

6    
 

7 Ata da 28ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Engenharia 
8 Sanitária e Ambiental 

 

9 Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 14h01min, as/os 
10 integrantes do Colegiado do Curso de Bacharelado em Engenharia Sanitária e Ambiental 
11 (CBESA) reuniram-se remotamente, por meio de sala virtual da plataforma Google 
12 Meet (https://meet.google.com/wmq-mrps-wjy). Estiveram presentes nesta reunião as/os 
13 seguintes integrantes Abílio José Procópio Queiroz, Bruna Naiane Alexandrino Santos, 
14 Fernanda Nadier Cavalcanti Reis, Luciana Rosa Batista, Narcísio Cabral de Araújo, Raonei 
15 Alves Campos e Rita de Cascia Avelino Suassuna. Iniciada a reunião, o Coordenador Abílio 
16 reapresentou os pontos de pauta, destacando que toda a documentação relativa a estes foi 
17 enviada no ato convocatório da reunião, sendo: 1 – Informes; 2 – Apresentação da nova 
18 representante discente Fernanda Nadier Cavalcanti Reis; 3 – Apreciação dos Planos de 
19 Ensino-Aprendizagem dos componentes curriculares ofertados no quadrimestre 2023.2; 4 
20 – Apreciação da documentação referente à defesa do trabalho de conclusão de curso da 
21 discente Raiane Silva da Cruz; 5 – Apreciação de demanda específica de oferta de 
22 componentes curriculares para o quadrimestre 2023.3; e 6 – O que ocorrer. No primeiro 
23 ponto de pauta, Abílio informou que o Projeto Pedagógico de Curso (PPC) havia sido 
24 submetido para a avaliação e informou que o curso estava na iminência de ter a primeira 
25 colação de grau, com a discente Raiane Silva da Cruz. No ponto 2, Abílio falou novamente 
26 da discente Fernanda e abriu a fala para que esta fizesse uma breve apresentação. 
27 Todas(os) as/os presentes desejaram sucesso nessa empreitada a Fernanda. No ponto 3, 
28 foram apreciados, em conjunto, os planos de ensino-aprendizagem (PEAs) dos 
29 componentes curriculares (CCs) ofertados no período 2023.2 para discentes do curso e, por 
30 unanimidade, todos foram aprovados, com a pontuação da necessidade de ajustes em 
31 apenas um. No quarto ponto de pauta, Abílio reapresentou a documentação referente à 
32 defesa de TCC de Raiane, mostrando que cumpriu todos os requisitos regulamentares para 
33 esta atividade e, em seguida, colocou em votação, tendo as/os presentes aprovado por 
34 unanimidade. No quinto ponto de pauta, foram apreciados os pedidos específicos de oferta 
35 de CCs feitos pela discente Brenda da Paixão Nogueira, que já se encontrava com o 
36 percentual de integralização da carga horária que confere o status de “formanda”, tendo 
37 esta justificado que colegas também demandavam alguns CCs em comum. O planejamento 
38 já aprovado foi consultado para a observação das demandas de cada docente ligado aos 
39 CCs pedidos e, assim, foram inseridos seis CCs específicos para o atendimento da 
40 demanda. O planejamento revisado foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 
41 No sexto e último ponto de pauta, nada mais foi discutido. Nada mais havendo a tratar, às 
42 14h47min do mesmo dia, o Coordenador Abílio declarou encerrada a reunião e lavrou a 
43 presente Ata que será assinada por todas(os) integrantes presentes.  


